



Känguru-Wettbewerb 2017

Die Preisträger des diesjährigen Känguru-Wettbewerbs stehen fest.

50 Schüler und Schülerinnen der Jahrgangsstufe 6 haben sich dem Wettbewerb gestellt.

Pascal Nagelmann (6b) belegt mit 91,25 Punkten den 1. Platz unter den Teilnehmern der Schule am Schloss. Außerdem erhält er ein T-Shirt für den weitesten Kängurusprung (größte Anzahl von aufeinanderfolgenden richtigen Antworten) und einen Sonderpreis, da er in seiner Altersgruppe zu den Drittplatzierten gehört.

Punktgleich mit jeweils 81,25 Punkten teilen sich **Finn Heitmann** (6a) und **Carolin Ostwald** (6b) den 2. Platz.